



H. Cámara de Diputados de la Nación

Proyecto de Declaración

La Cámara de Diputados de la Nación Argentina...

Declara

Su beneplácito al misionero oriundo de la ciudad de Posadas, **Mario Fabián Ríos** quien representará a Argentina integrando el equipo de fútbol conocido como "Los Murciélagos" en los Juegos Paralímpicos de París 2024, que se llevarán a cabo del 28 de agosto al 8 de septiembre.

Carlos Alberto Fernández

Diputado Nacional

Fundamentos

Sr. Presidente:

El joven deportista misionero, nacido en la ciudad de Posadas, **Mario Fabián Ríos**, es quien nos ha de representar a los argentinos integrando el equipo de fútbol conocido como “Los Murciélagos” en los Juegos Paralímpicos de París 2024, que se llevarán a cabo del 28 de agosto al 8 de septiembre. El cual posee dones de élite en el fútbol para ciegos, lo cual ha quedado demostrado a través de su frondosa e impecable trayectoria en dicho deporte.

Mario Fabián Ríos, es un joven atleta de 24 años con discapacidad visual, el cual ha sido convocado para ser parte del equipo de fútbol para ciegos conocido como “Los Murciélagos”. Lo cual fue motivado por la demostración de ser un notorio deportista desde sus iniciaciones en 2014, cuando comenzó a entrenar en el Centro Provincial de Alto Rendimiento Deportivo (CePARD) con el equipo local, “Los Magos”. Su talento, pronto captó la atención del cuerpo técnico de la selección nacional, llevándolo a formar parte del equipo Sub-20.

En 2023, Ríos participó en los Juegos Parapanamericanos en Santiago, donde contribuyó al éxito del equipo para ganar la medalla de bronce. Asimismo, fue galardonado con el premio de Mayor Progreso masculino por el Ministerio de Deportes de Misiones, en reconocimiento a su crecimiento y logros en el fútbol para ciegos.

Ríos, mayormente conocido por sus compañeros como “La Liebre”, se mostró emocionado y agradecido por el apoyo absorbido, al haber sido recibido por el Gobernador Passalacqua de la Provincia de Misiones en la Sala de Situación, quien elogió al insigne deportista de elite, dejándole muy en claro el enorme orgullo que significa para todos los misioneros que ven en él, un ejemplo de superación, disciplina y garra para llegar a la cima.

También estuvieron presentes en esa ocasión el ministro de Deportes de la Provincia de Misiones, Aldo Steinhorst, quien destacó la importancia del apoyo institucional expresando que Mario llegó acá por su mérito, pero es producto también del trabajo del Ministerio de Deportes en el CePARD, con los profes y el equipo de Los Magos. Además, estuvieron en la reunión sus entrenadores, quienes destacaron la dedicación y el esfuerzo del joven deportista.

Por todo lo expuesto, es que solicito a mis pares el acompañamiento y aprobación del mismo.

Carlos Alberto Fernández

Diputado Nacional